

ICBF inició programa 'De Cero a Siempre'

Escrito por Redacción

Miércoles, 04 de Julio de 2012 05:23 - Última actualización Miércoles, 04 de Julio de 2012 05:25



El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) dio apertura al programa presidencial de asistencia al menor denominado 'De Cero a Siempre', esquema integral que atenderá a 459 menores en San Andrés y 100 en Providencia y Santa Catalina, señaló el director del centro zonal Juan Carlos Bonilla Davis.

Los menores serán entendidos en el Hogar Infantil La Esmeralda, en el centro múltiple de Santana y los agrupados en San Luis, el Centro y Sarie Bay, centros que son manejados en convenio con Cajasai.

La estrategia nacional de atención integral a la primera infancia 'De Cero a Siempre' fue creada para aunar todos los esfuerzos de los sectores públicos y privados; de las organizaciones de la sociedad civil y de la cooperación internacional; para promover y garantizar los derechos de la primera infancia del país, así como su atención integral.